

MÁS COMENTARIOS

del alumnado del IES Leonardo de Chabacier, de Calatayud
sobre el poema n.º 4F, *La voz a ti debida*, de Ángel González.



En el poema se expresa las primeras miradas de amor cuando se está enamorado, que, en un futuro, desaparecerán. Nos muestra que esa mujer es la luz de su vida. (Ángela Morata, 3.º ESO A)

Ángel González quiere transmitir la belleza que ve en los ojos de su amada y cómo ella es la luz de su vida. También quiere que ella también lo haga para que vea todo lo que siente por ella. (Claudio Neghirla, 4.ºESO D)

Con este poema, Ángel González expresa que está perdidamente enamorado y que busca en la mirada de su amada la pasión que, con el tiempo, se perderá. Me recuerda a mi primer amor. (Vicente Aguilar, 4.º ESO D)

Me gusta este poema porque es bonito y asombroso. Asombroso porque te hace sentir mariposas en el estómago. Bonito porque habla sobre el amor, ya que va dirigido a alguien a quien el poeta tiene mucho cariño y cuando lo leo a mí me hace sentir cosas que no te pasan en la vida normal... es algo extraño y por eso es bonito. (Julia Gracia Montañés, 1.º ESO E)

Me ha parecido muy bonito y emocional. Me he sentido asombrado y me parece muy buen poema. Me ha gustado mucho. (Raúl Hernández ,1.º PAI)

Este poema me transmite amor y emoción. Este poema es hermoso porque causa ternura y también nostalgia llegando a lograr transmitir su amor por la chica que le gusta. Es hermoso. (Andrey Mesa, 2.º PAI)